

EL C.F. LA ROCA, en plena expansión deportiva



JOSEP PUJOLAS, presidente del C. F. LA ROCA

En un corto espacio de tiempo, el C.F. La Roca, ha pasado de tener un solo equipo Amateur a albergar y promocionar un considerable número de chavales encuadrados en sus 3 nuevos equipos (Benjamin, Alevin e Infantil).

Con su actual presidente JOSEP PUJALS GOLOBART, hemos conversado para que nos amplíe detalles, sobre la entidad.

—La primera pregunta es obligada ¿Cuándo se hizo cargo del club?

—Verá. La actual Junta Directiva, comienza su actividad allá por la temporada 80-81, con la formación de un equipo Benjamin en la Escuela Nacional "Pilar Mestres". A continuación hubo un acuerdo con el C.F. La Roca, por el cual quedamos englobados dentro de él, pero con la exclusiva misión de fomentar el futbol base.

Más tarde, concretamente en la temporada 81-82, se unificaron ambas directivas y quedó formada la actual Junta del C.F. La Roca.

—¿Que objetivos a corto y largo plazo, se trazó al hacerse cargo del club?

—El objetivo básico no es otro que la promoción del futbol base y cantera en la población.

—¿Se están cumpliendo estos objetivos?

—Yo diría que ampliamente. Se comenzó con 3 equipos (Benjamin, Alevin y Amateur), Y en la presente temporada contamos también con un Infantil, que milita en la segunda División y para la próxima pensamos disponer ya de un Juvenil. De esta forma tendremos el ciclo completo, es decir desde benjamines a amateurs.

—Sabemos que a nivel deportivo el mayor problema con que se tropieza, es el no poder entrenar por falta de luz eléctrica en el campo de futbol, ¿Que nos puede decir de ello?

—La actual Junta Directiva, se hizo cargo del club con la promesa por parte del Ayuntamiento, de que harían unas mejoras en el actual campo de futbol (luz eléctrica, agua caliente, etc...). Debido a un mal entendimiento entre propietarios del campo y autoridades, no se han llevado a término estas mejoras. A partir de aquí, el Ayuntamiento hizo gestiones para conseguir unos nuevos terrenos y ubicar en ellos un campo de futbol bien acondicionado. Estas gestiones no han culminado aún, según el Ayuntamiento, por causas ajenas a su voluntad.

—Así. ¿Cuál es la situación actual del tema y que han hecho Vds. para remediarla?

—Sigue siendo la misma. Estamos a la espera de un terreno municipal. El club en cuestión de terrenos no puede hacer nada. Sin embargo hemos hecho gestiones ante la Federación Catalana de Futbol y la Dirección General D'Esports de la Generalitat.

La Federación nos prometió, que caso de que contáramos con un terreno municipal o propio, agilizaría el plazo para dotarnos de una subvención del 50 por ciento a fondo perdido para la construcción de un campo de futbol debidamente acondicionado.

Y en la Dirección General D'Esports, se nos dijo igualmente que se puede conseguir una subvención o ayuda, siempre que se presente la documentación exigida, en la cual inexcusablemente se necesitan los planos del terreno donde se vayan a instalar el campo.

La clave, por tanto, está en la consecución

por parte del Consistorio de unos terrenos para la ubicación definitiva del campo de futbol.

—¿Es optimista en la resolución del problema, de cara a las próximas e inminentes elecciones municipales?

—Esperamos y deseamos que con las próximas elecciones se resuelva el problema, sean quienes sean los que esten en el Ayuntamiento, en bien del deporte local.

—Hablemos ahora de la marcha económica del club, sr. Pujals.

—Para la presente temporada tenemos un presupuesto de unas quinientas mil pesetas (500.000). Y podemos decir que la pasada, se saldó con un pequeño superavit, a pesar de haber pagado algunas deudas que se arrastraban de anteriores temporadas. La presente a base de sorteos y esfuerzos, esperamos saldarla igualmente de forma satisfactoria. En el capítulo, de socios, también ha habido un considerable aumento, estando en la actualidad en 130.

—Y en las relaciones con la Penya Blanc-Blava ¿como están?

—Excelentes. Nosotros pretendemos y deseamos que la noble rivalidad que debe existir con la Penya, transcurra dentro de unos cauces totalmente deportivos y sirva para fomentar la armonía en el pueblo entre directivos y jugadores.

—Algún comentario final.

Solo agradecer a todas las industrias y comercios locales su inestimable colaboración y ayuda igualmente quiero decir en nombre de toda la

Junta Directiva a las entidades del municipio, que estamos a su disposición para cooperar en cualquier actividad deportiva o cultural, que se organice en la localidad.

JUNTA DIRECTIVA Temp. 82-83

PRESIDENTE: Josep Pujals Golobart

VICEPRESIDENTE: Diego Escudero

VICEPRESIDENTE II: Andrés Vazquez.

SECRETARIO: Antonio Pujals Golobart.

TESORERO: Antonio Lozano.

VOCALES: José Cardona, Emilio Alvares, Antonio Pérez, Andreu Bergés, Cebria Pont y Gil Guerreiro.

EQUIPOS EN COMPETICION

AMATEURS

COMPOSICION PLANTILLA

PORTEROS: Ayats **DEFENSAS:** Coca, Diaz, Facundo, Emilio, Fernandez, y Cañado **ME DIOS:** Merino, Perea, Carvallo, Aguilera, Rodriguez y Venancio **DELANTEROS:** Tortosa, Bonachera, Pérez, Jurado, Pujals y Félix **ENTRENADOR:** Cebria Pont **DELEGADO:** Andreu Vergés.

El equipo está formado por jugadores locales con la inclusión de 1 de Granollers, 1 de Mataró y 2 de Llinars.

La temporada ha sido discreta teniendo en cuenta los objetivos trazados y que debido a la falta de instalaciones, no se ha podido efectuar entrenamientos, por lo que el rendimiento del equipo ha sido más flojo que la calidad de los jugadores merecían.

La política del club con este equipo, es la de mantenerlo de la forma más digna posible, a la espera que se puedan ir incorporando jugadores de los equipos inferiores y promocionarlo en el futuro lo máximo que permitan las cualidades de los muchachos que vayan sobresaliendo.

